
 
 

Campo Bom, 31 de agosto de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, solicita 
que seja enviado à RGE SUL o seguinte pedido de providências, solicita a 
retirada de dois postes que se encontram dentro de dois lotes localizados, na 
Ruas das Flores, nº 1071 e nº 1103 no bairro Porto Blos. 

 
JUSTIFICATIVA 

 
Os referidos postes fazem ponte da rede de abastecimento de energia da 
localidade, os demais postes, já se encontram de forma regular fora dos lotes, 
somente nestas duas residências os postes ainda se encontram dentro das 
propriedades, o que ocasiona medo e insegurança dos moradores do local, pois 
diversas vezes os postes apresentam problemas. 

 
 

 
 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

 
 

________________________________________ 

Tiago Souza 
Vereador PCdoB 

 
 

 
 
 


